

南部中PTAは学校や家庭、地域社会における子ども達のより良い成長をめざして、保護者と教職員が協力して活動しています。新学期のスタートとともに、新メンバーでの活動を開始しました！1年間、どうぞよろしくお願ひ致します。

message 本部より ごあいさつ



PTA会長 木村 創

今年度会長の木村 創と申します。世間はPTA活動縮小の流れですが、本校は加入率約8割です。ここに皆様に御礼申し上げます。令和2年度より継続可能なPTAを模索し、会則や委員会の修正、及び会費減額を進めてきました。昨年も蜂谷会長のご尽力で数年来の悲願であった屋根付き駐輪場増設に道筋がつきました。皆さまのお力になれるように精一杯務めます。皆様も可能な範囲でPTA活動にご協力頂きたく宜しくお願ひいたします。



校長 大館 昭彦

令和7年度がスタートして二ヶ月。不安定な陽気が続いているが、そんな暗い気分を吹き飛ばすかのように、日々頑張っている南部中の生徒たちです。保護者の皆様の沢山のお力添えをもちまして、各種大会や行事に向け全力で取り組み、様々な成果を見せてくれています。これからも活躍がますます楽しみです。学習指導要領の改訂作業も始まり、新たな時代の流れに沿った教育の形が求められています。本校でも生徒たちが中心となって様々な改革を進めているところです。生徒自身の手で作り上げることは時間がかかりますが、それでも自分たちの手で創り上げた喜びや誇りを得ることができます。PTA活動をはじめ様々な面でお手数をおかけすることもあるかと存じますが、『全ては子どもたちの未来のために』を合い言葉に、教職員一同全力を尽くして取り組んで参ります。今後共本校教育活動にご理解・ご協力をいただきますよう宜しくお願ひ申し上げます。



教頭 柏木 孝介

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。本校教頭2年目となりますが、日々生徒達と生活を共にできていることに喜びを感じている毎日です。今年度も、生徒達が楽しく安心して安全に学べる学校を目指してまいります。よろしくお願ひします。



教頭 荒井 亮

4/9に247名の新入生が入学して、令和7年度が本格的にスタートしました。新入生歓迎集会、生徒総会、2年生の林間学園を終えました。生徒が主体的になって学習や学校生活、行事や部活動に臨めるようにしたいです。PTAとして、役員と協力しながら生徒にとって様々な活動がより充実したものになるように頑張ります。よろしくお願ひします。

その他以下のメンバーみんなで協力して活動していきます！



教務主任—木村康太
副会長—3名 庶務—2名
会計—2名 会計監査—2名

message 学年委員より

先日は集まったPTA会費と部活動支援金について、有志の学年委員方々で集金とりまとめ作業を行いました。今後は学校イベントへの協力をする予定です。3学年委員は卒業式への協力に向けて学校と打ち合わせを進めていきます！

message サポート委員会より

4月に顔合わせをし、5月のPTA会費集金作業に参加しました。

自分たちのできる範囲でお互いに助け合いながら楽しく活動しています。今後は、納涼祭、体育祭やまほろば祭等でサポートさせて頂く予定です。

message バザー委員会より

4月に初めての活動顔合わせがあり、和気あいあいとした雰囲気で時間が過ぎていきました。

バザー開催は来年1月に予定しています。販売する物品の提供は随時学校で受付しております。皆様からのご提供お待ちしています。



(第1回実行委員会 5月28日時点)

【本部】

活動報告	
5/28	第1回PTA実行委員会出席
4/9	南部中学校入学式出席 新年度PTA会長・副会長 学校へ挨拶 新入生保護者向け役員決定通知書配布
4/10	流山小・流山北小学校入学式 メッセージカード送付
4/11	PTA定期総会資料・議決権行使書配信
4/24	PTA定期総会(書面開催)審議完了
4/25	本部役員新旧役員引継ぎ 本部打ち合わせ① 専門委員会顔合わせ・引継ぎ 総会結果報告配信
5/8	流山市PTA連絡協議会総会 出席
5/15	南部地区納涼祭等パトロール地区会議 出席
5/21	南部地区PTAバーレーボール大会 参加校会議 出席
5/22	集金用封筒印刷
5/23	PTA保険契約更新手続き
5/28	PTA会費集金 部活動支援金集金 学年委員引継ぎ 第1回PTA実行委員会 開催 本部打ち合わせ②
活動予定	
9/18	第2回PTA実行委員会出席 (書面開催)
6/7	県PTA総会 出席
6/10	第1回PTA実行委員会 活動報告配信(スキットメール)
6/12	南部地区PTAバーレーボール大会
6月中	実行委員会だより「3Kス」1号発行 広報誌「はぐるま」発行
6/20	情報モラル・ネット安全研修会 出席
7/10	子どもの安全を見守るための連絡協議会 出席
8/1	青少年社会環境浄化事業 第1回地区活動実行委員会 出席
9/4	千葉県PTAバーレーボール大会 流山市決勝大会 本部打ち合わせ③
9/18	第2回PTA実行委員会 開催

☆ 青少年指導センター補導員と学校支援コーディネーターはPTA役員ではありませんが、本校の代表として地域で活動していただいているので、その活動を広く知っていただけるよう活動報告を掲載しています。

☆ 青少年指導センター補導員について

子どもたちの健全な育成のために、主に街頭でのパトロール活動を行っています。
今年度は谷藤 麻衣さんに1年目として担当いただきます。(任期2年)

Topic

会費・部活動支援金について

PTA会費、部活動支援金にご協力いただきありがとうございます！5/28に本部・各委員会にて集計作業を行いましたのでご報告いたします。

■PTA会費 1,160,000円

PTA加入率79.2%(6月10日現在)

■部活動支援金 526,000円

部活動支援金は全額を即時学校へお渡しし、
子どもたちの活動に役立てていただきます。



Topic

駐輪場について

PTAと学校から流山市に要望しておりました駐輪場増設および屋根設置の工事がいよいよ今年度、着工となります！
子ども達の教育環境が少しでも良くなるよう、PTAでは引き続き様々な活動を続けて参ります。

Topic

バーレーボール部大会について

6/12(木)に「第40回南部地区PTAバーレーボール大会」が開催され南部中&北小合同チームは素晴らしいプレーを見せてくれました！(南部中OBチームが優勝！)

応援ありがとうございました！今後の活躍にも乞うご期待！

